



Canadian Association of Rocketry Association canadienne de fuséonautique

HPR Certification / Formulaire de certification haute-puissance

Certification Attempt Information / Informations sur la tentative de certification

Name / Nom	CAR/ACF #	Expiry/ Expiration
Certification Level Attempted Essai niveau certification	Motor Used Moteur utilisé	Motor Manufacturer Fabricant du moteur
Launch Authority: Autorité de lancement:	Launch Event Évènement (lancement)	Date of Flight Date du vol
<input type="checkbox"/> CAR/ACF <input type="checkbox"/> NAR <input type="checkbox"/> TRA <input type="checkbox"/> Launch Canada		

I certify that I am the individual named above, that I am a member in good standing of the Canadian Association of Rocketry and that I am 18 years of age or older.

Je certifie que je suis la personne ci-haut mentionnée, que je suis un membre en règle de l'Association canadienne de fuséonautique et que j'ai 18 ans ou plus.

Signature : _____ Date: _____

Checklist (by Rocket Inspector) / Liste de contrôle (par l'inspecteur de fusée)

Pre-Flight / Pré-vol	Flight / Vol	Post-Flight / Post-vol
<input type="checkbox"/> Passed Certification Test / Test certification passé <input type="checkbox"/> Safety Checklist Completed/ Liste de contrôle complétée <input type="checkbox"/> Motor is "approved" / Moteur «certifié »	<input type="checkbox"/> Model is stable / Fusée est stable <input type="checkbox"/> Recovery system deployed / Système de récupération déployé <input type="checkbox"/> Safe recovery / Récupération sécuritaire	<input type="checkbox"/> Verify that no major damage is present, minor impact damage is acceptable / Vérifier s'il y a des dommages majeurs, dommages mineurs acceptables <input type="checkbox"/> Verify motor(s) are present / Vérifier si le ou les moteurs sont présents

Successful Flight? Vol réussi?	<input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non	RI Signature, Organization & Member Number: Signature du IF, organisation et numéro de membre:
Reasons / Raison?		

Certification Affidavit / Certification – Déclaration sous serment

We, the undersigned, have witnessed the successful certification flight by the applicant named above. We believe this member is qualified to build and operate high power rockets with a total installed impulse up to:

Nous, soussignés, avons été témoins du succès du vol de certification du demandeur nommé ci-dessus. Nous pensons que ce membre est qualifié pour construire et exploiter des fusées de grande puissance avec une impulsion totale installée allant jusqu'à :

Name / Nom	<input type="checkbox"/> CAR/ACF <input type="checkbox"/> NAR*	Member Number/ Numéro de membre	Certification Level / Niveau de certification
Signature	<input type="checkbox"/> TRA* <input type="checkbox"/> Launch Canada*	Expiration Date/ Date d'expiration	
Name / Nom	<input type="checkbox"/> CAR/ACF <input type="checkbox"/> NAR*	Member Number/ Numéro de membre	Certification Level / Niveau de certification
Signature	<input type="checkbox"/> TRA* <input type="checkbox"/> Launch Canada*	Expiration Date/ Date d'expiration	

* Image of membership card showing expiration date and certification level is required.

* Une image de la carte de membre indiquant la date d'expiration et le niveau de certification est requise.

Instructions de soumission :

Remplissez le formulaire ci-dessus et envoyez-le (avec le formulaire de saisie de données CAR HPR L4 si nécessaire) à CAR/ACF :

Memberships@Canadianrocketry.org

Remarques:

- 1) Le formulaire doit être rempli au complet. Les demandes incomplètes ne seront pas traitées.
- 2) Le lancement peut être un événement non CAR/ACF s'il est sanctionné par un organisme reconnu (NAR, Tripoli, Launch Canada) et s'il est assuré. (Confirmer avec l'organisateur du lancement)
- 3) Si le vol est assisté par un non-membre de la CAR/ACF, une image de sa carte de membre (NAR, TRA, Launch Canada) doit être soumise avec ce formulaire. L'image doit montrer le nom du témoin, la date d'expiration et le niveau de certification.
- 4) Les documents originaux doivent être conservés par le demandeur.

Submission Instructions:

Complete the above form and send (together with the CAR HPR L4 Data Capture Form if required) to CAR/ACF:

Memberships@Canadianrocketry.org

Notes:

- 1) The form must be filled out in entirety. Incomplete applications will not be processed.
- 2) The launch can be a non-CAR/ACF event if it is sanctioned by a recognized organization (NAR, Tripoli, Launch Canada) **and** it is insured. (Confirm with launch organizer)
- 3) If the flight is witnessed by a non-CAR/ACF member, an image of their membership card (NAR, TRA, Launch Canada) must be submitted with this form. The image must show the witness's name, expiration date and certification level.
- 4) Original documents should be retained by the applicant.